



## Nikolaus, komm in unser Haus!

Von der SchÃ¼lervertretung (SV) wurde auch in diesem Jahr wieder traditionell die Nikolausaktion organisiert und durchgefÃ¤hrt. Mit seinen Engeln und natÃ¼rlich mit Knecht Ruprecht ging der Nikolaus durch die Klassen und verteilte Lob, aber auch Tadel, wenn das denn nÃ¶tig war. In diesem Jahr waren die Engel mit schÃ¶nen neuen EngelskostÃ¼men ausgestattet, fÃ¼r deren Anfertigung der FÃ¶rderverein der Schule am Schloss einen Geldbetrag zur VerfÃ¼gung gestellt hatte. Es wurden selbstverstÃ¤ndlich auch bekannte Nikolauslieder gesungen und auf der Gitarre und der FlÃ¶te begleitet. FÃ¼r alle SchÃ¼lerInnen und LehrerInnen gab es wieder leckere selbstgebackene PlÃ¤tzchen.